

München West

Grüne wollen Südring forcieren

Poccistraße soll zum S-Bahn-Halt umgebaut werden

Obergiesing . Ein Wort ergibt das andere%lautet eine Redensart, die nicht zuletzt in der Politik häufig zutrifft. Als Beispiel dafür könnte der Antrag dienen, den die Grünen-Fraktion am Dienstagabend im Bezirksausschuss (BA) Obergiesing-Fasangarten gestellt hat. Darin werden die verantwortlichen Stellen aufgefordert, zusammen mit dem geplanten Regionalzughalt Poccistraße diesen so umzubauen, dass dort auch S-Bahn-Züge stoppen können. Außerdem solle ein S-Bahn-Haltepunkt Kolumbusplatz so situiert werden, dass vom Ostkopf des Bahnhofs ein attraktiver Zugang zu den Haltestellen der Tramlinien 15, 25 und 17 sowie der Buslinien X30 und 146 entsteht.

Den Anstoß für ihre Initiative lieferten den Grünen der bayerische Innenminister Joachim Herrmann (CSU) und Münchens Oberbürgermeister Dieter Reiter (SPD): Die hatten bei der Vorstellung des Finanzierungskonzepts für die zweite S-Bahn-Stammstrecke versichert, dass trotzdem sowohl der S-Bahn-Südring als auch der S-Bahn-Nördring ein Thema blieben. Diese verbale Steilvorlage ließen sich nun die Grünen und mit ihnen die übrigen Mitglieder des Bezirksausschusses nicht entgehen. In dem einstimmig verabschiedeten Antrag wird die Stadtverwaltung auch gebeten, die bisherigen Überlegungen zum Umbau des S-Bahn-Südrings darzustellen. Da offenbar weiterhin alle Beteiligten in Politik, Verwaltung und Wirtschaft, zum Beispiel BMW, die Notwendigkeit weiterer Ausbauschritte der S-Bahn für erforderlich hielten, sei es angebracht, die betroffenen Bezirksausschüsse sowie die Bürger in die Überlegungen einzubeziehen. gru

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Freitag, den 17. Februar 2017, Seite 48